œuvre de bienfaisance

La municipalité au chevet de ses dispensaires

Vianney MADZOU

Port-Gentil/Gabon

Dotation en médicaments de premiers soins, annonce imminente de travaux de réfection pour les uns, et amélioration de la voie d'accès pour d'autres, les dispensaires municipaux ont, le 26 janvier dernier, reçu une bouée de sauvetage de la part du bureau du conseil municipal, conduit par Bernard Aperano

LE manque de médicaments dans les dispensaires relevant de la municipalité est aujourd'hui un vieux souvenir. L'édile de Port-Gentil s'est, en effet, résolument engagé pour qu'il en soit ainsi.

Bernard Aperano a, lors d'une tournée qui l'a conduit dans les dispensaires Ondeno (1er arrondissement), Rissonga (2e arrondissement) et Moudouma (4e arrondissement), remis au médecin-chef de chacune de ces structures un lot



Le maire Bernard Aperano remettant symboliquement un stock de médicaments au Dr Diallo, médecin-chef du dispensaire Ondeno...

important de médicaments. Outre les produits pour les premiers soins, chaque lot comprenait aussi des appareils pour le fonctionnement de ces structures sanitaires de proximité, comme des tensiomètres ou des pèse-personnes.

« La santé demeure au cœur de l'action du bureau du Conseil que je conduis. Car, on ne peut envisager le développement d'une ville si ses citoyens ne reçoivent pas des soins adéquats. C'est dans cette optique que nous distribuons ces médicaments à nos dispensaires. Cette action va se renouveler et nous allons faire en sorte que ces établissements sanitaires de proximité en soient toujours pourvus. », a déclaré l'édile de la capitale économique.

Cette action a été naturellement bien accueillie par les médecins et les infirmiers exerçant dans ces structures. « Nous remercions le maire Aperano et toute son équipe ... puis au Dr Ikouakoua, médecin-chef du

... puis au Dr Ikouakoua, médecin-chef du dispensaire Eugène Moudouma.

pour ce stock de médicaments de premiers soins sans lesquels un dispensaire demeure inutile. Le maire a promis que ces dotations seront régulières, nous ne pouvons que nous en réjouir, car les grands bénéficiaires ce sont les populations de notre cité», a avancé le médecin-chef du dispensaire Rissonga, Dr François Mbongo.

L'étendue des besoins s'est révélée importantes dans les dispensaires Ondeno et Rissonga, où les structures d'ac-

cueil nécessitent quelques travaux de réhabilitation. Réfection de la toiture, travaux de plomberie, aménagement de nouvelles salles pour l'accueil des malades, toutes ces doléances ont été prises en compte par le maire Bernard Aperano qui a, immédiatement, instruit les services techniques de la mairie afin d'y remédier dans les tout prochains jours.

Au dispensaire Rissonga où il manquait un réfrigérateur, Bernard Aperano n'a pas hésité à mettre la main à la poche, en offrant séance tenante et à titre personnel, cet outil indispensable pour la conservation de certains produits.

Du côté du dispensaire Moudouma, où ont été constatés de sérieux problèmes d'accès, suite à l'état de dégradation avancée de la route, le maire de Port-Gentil a, là également, demandé aux service techniques de mettre à contribution ses engins, afin de rendre la voie praticable.

Des initiatives saluées par le personnel des dispensaires, mais également par les populations qui y voient la volonté du bureau du conseil de trouver des solutions aux problèmes qu'elles rencontrent au quotidien, malgré la conjoncture difficile. « On sent, à travers vos actes, que vous voulez le bien des populations de Port-Gentil», a relevé le médecin-chef du dispensaire Eugène Moudouma, Dr Gérard Ikouakoua, s'adressant au maire Bernard Aperano.

Activités parlementaires

Albert Richard Royembo en pédagogue auprès des populations

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Le député du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, entretient les riverains sur la situation économique du moment, les mésuses prises par les plus hautes autorités du pays pour y faire face, et la nécessité pour les jeunes notamment, de se prendre en charge. La Présidentielle à venir n'est pas en reste.

METTANT à profit ses vacances parlementaires, le député du 3e arrondissement, Albert Richard Royembo, poursuit ses contacts avec les populations de sa circonscription et même au-delà, pour les entretenir sur des questions d'actualité, notamment la crise pétrolière.

Samedi, il était hôte des associations des jeunes du 4e arrondissement, au quartier Salsa, et celle des jeunes visionnaires à Ntchengue. Les jeunes ont dit apprécier le travail accompli par le député en dehors de sa mission régalienne de voter des lois, consentir l'impôt et contrôler l'action du gouvernement. Citant, entre autres, la construction d'un complexe sportif qui, aujourd'hui, notent-ils, fait la fierté de la ville.

Le président exécutif de l'Association des jeunes visionnaires, Guy Matoumba, reprenant un penseur, a fait savoir que "Celui qui n'a aucun idéal par lequel il vit n'a aucune raison de vivre". Les jeunes ont dit vouloir marquer leur histoire et vivre avec leur temps. « Nous ne voulons plus être comme des passagers dans une locomotive, mais des conducteurs », a-t-il lancé.

L'élu national a entretenu les jeunes sur la situation économique du moment, marquée par la baisse vertigineuse du prix du baril du pétrole, en dessous de 30 dollars, aux dernières nouvelles. Et ses conséquences sur



Le député Albert Richard Royembo s'est adressé...

la croissance et l'emploi. Selon l'orateur, le phénomène n'est pas propre au Gabon, il affecte, a-t-il soutenu, même les économies les plus puissantes du monde.

« Le Gabon dont le budget est constitué à presque 70% de cette ressource ne peut qu'être touché », a confié M. Royembo, pour qui ni le président de la République, ni son gouvernement n'est coupable de cette situation.

PROJET GRAINE® Raison pour laquelle, a poursuivi l'intervenant, le président de la République, prenant les devants, s'est lancé dans la diversification de notre économie par, entre autres, la mise en place du projet de la Gabonaise des réalisations agricoles et des initiatives des nationaux engagées (GRAINE) qui est « une démarche innovante destinée à encourager un véritable retour à la terre et une lutte efficace contre l'exode rural et le chômage.»

De fait, il a invité les uns et les autres à se regrouper en coopératives, afin d'être éligibles et bénéficier des bienfaits du projet. L'orateur s'est dit disposé à soutenir, autant que faire se peut, les jeunes intéressés par des petits métiers tels que la cordonnerie, la coiffure, la briqueterie, la couture, etc. Car, selon lui, l'argent n'a pas de couleur. « Il n'y a pas de sous-métiers, mais de sottes



... à l'association des jeunes du 4e arrondissement...

email: toyota.gabon@groupesogafric.com - www.toyotagabon.com

gens », a appuyé le député en poursuivant : « N'attendez pas tout de votre entourage, prenez

votre destin en mains, parce que la bible dit : aide-toi et le ciel t'aidera », a-t-il lancé en leur conseil-



Le président de l'association des jeunes du 4e arrondissement, Mari-Ma-Mbading.

lant de tourner le dos aux fléaux que sont l'alcoolisme, le tabagisme, la prostitution et bien d'autres vices qui ne les honorent pas.

Il n'a pas manqué d'évoquer la CNAMGS et ses avantages. En effet, selon lui, la reforme du système de financement de la Santé au Gabon a mis en place une Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) en 2007, qui a pour mission d'assurer la couverture des risques liés à la maladie et à la maternité de ses assurés.

Le parlementaire est longuement revenu sur les opérations d'enrôlement en cours, les prochaines élections présidentielle et législatives, en appelant à soutenir les actions du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. De même, il a développé le concept du vivre ensemble cher au conseiller politique Michel Essonghe.

